



TELEIOS 2010 - Preis für Innovation, Qualität und Nachhaltigkeit in der Österreichischen Altenpflege

Thema: "Angehörige – Unsere Partner" Die Einreichfrist endete am 30. Juni 2010.

Die feierliche Preisverleihung fand am 15. September 2010 im Rahmen des Galaabends des Führungskräftekongresses der Österreichischen Altenarbeit im Wiener Rathaus statt.

Der Teleios 2010 wurde von den Firmen ARJO und Sodexo gesponsert. Lebenswelt Heim dankt herzlichst!

Die GewinnerInnen des TELEIOS der Österreichischen Altenpflege 2010

- 1. Bezirkspensionistenheim Gleisdorf, Projekt "Wir helfen mit eine Lebensqualitäts-initiative"
- 2. Bezirksalten- und Pflegeheim Sierning, Projekt Erzählcafe "Biografisches Arbeiten mit-BewohnerInnen und deren Angehörigen"
- 3. Sozialdienste Götzis GmbH, Projekt "Integrierte Angehörigenarbeit"
- 4. Seniorenwohnheim Abtenau, Projekt "Angehörigen Club"
- 5. Bezirksseniorenwohnheim Bad Hall, Projekt "Gemeinsam mit den Angehörigen"

Wir danken den Juroren des TELEIOS 2010

BM a.D. Karl Blecha. Präsident des Österreichischen Seniorenrates

Dr.in Heidemarie Haydari, Bundesministerium für Soziales und Konsumentenschutz, BMASK-Seniorenpolitische Abteilung

Dr.in Ingeborg Spitzer, Angehörigenbeirat IGPA Salzburg

Dr. Anton Konrad Riedl, FH Linz Fakultät für Gesundheit und Soziales

Kurt Langbein, Journalist und österreichischer Filmemacher

Dr.in Angelika Rosenberger-Spitzy, Fonds Soziales Wien - Seniorenbeauftragte der Stadt Wien

Monika Topiz-Pongruber, ehemalige PDL, Salzburg

Notarielle Überwachung des Bewerbes

Mag. Michael Raeser & Partner, Wien

